

## Beneficiará a Gruma el tipo de cambio

Silvia Olvera

**Monterrey (17-enero-2017).**- Este 2017 será un año robusto en ventas y buenos resultados para Gruma en Estados Unidos.

Así lo vaticinó Héctor Maya, analista de Vector Casa de Bolsa, quien atribuye a esas altas expectativas a una mayor confianza en el consumidor estadounidense, así como a una reestructura de productos de Gruma.

Información de la compañía revela que Estados Unidos representa el 60 por ciento de sus ingresos, por lo que las ventas dolarizadas, contribuirán en gran medida en su resultado consolidado.

"La expectativa que nosotros tenemos para Gruma, ante este panorama un poco complejo en términos económicos para México, es una expectativa positiva, vemos que será una de las empresas que tendría un comportamiento defensivo para este año.

"Si bien forma parte en la categoría de alimentos y consumo, el tramo de ingresos que proviene de la región en Estados Unidos, por el simple efecto del tipo de cambio, terminará favoreciendo a la empresa".

Resaltó que con la depuración de productos de su portafolio en Estados Unidos, para enfocarse en aquellos que sí le generan resultados, el volumen empezará a presentar un mejor comportamiento.

Respecto a los posibles impuestos fronterizos descartó afectación porque Gruma produce, procesa y distribuye en Estados Unidos.

"Tiene todo allá, el nivel de exportación que se hace desde México, realmente no es relevante". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 17-enero-2017